

動物愛護について

	タイトル	意見等
1	全国殺処分率1位の殺処分について	<p>徳島県は、全国でも犬の殺処分率は1位です。 犬の殺処分が年間100頭を超える都道府県はたったの7県のうち、徳島県は100どころか200を超えた殺処分を行っています。悲しいことに、徳島県は「犬の殺処分、大虐殺県」です。</p> <p>「成犬野犬は人馴れしない」と自治体みずから吹聴しますが、全国で犬の殺処分が50頭以下がほとんどの理由はなぜか分かりますか?? 成犬野犬も保健所や保護団体経由で里親募集するからです。</p> <p>何度も言います。8割の都道府県では犬の殺処分は100匹以下です。 徳島県は野犬数が山口県や広島県などよりも少ないので、殺処分は5倍です。 野犬が徳島県だけに多いなんてことはありません。</p> <p>徳島県の保健所が「成犬野犬は人馴れしない」と吹聴し、徳島県内に保護活動者がいないだけです。 なぜ他県が殺処分が少ないのかあまりに勉強不足すぎます。 他県なら助かる命も、徳島県では残虐に殺されています。</p> <p>殺処分機なんて今時使う県があるのかとおぞましく感じます。 人馴れしない、問題があるなら元野犬を譲渡する自治体が出てくることはないでしょう。 もっと勉強してください!</p> <p>◇倉敷市保健所 https://www.city.kurashiki.okayama.jp/15361.htm ◇岡山市保健所 https://www.city.okayama.jp/kurashi/0000024762.html ◇収容中からの里親募集 https://www.pet-home.jp/center/dogs/ ← 収容中から里親募集されているから、命が助かるんです。 収容中でも自治体HPにて里親募集するか保護団体による民間里親募集サイトへの掲載をしてください。 多くの人の目にとまることで、沢山の命が救われています。 倉敷市保健所へ見学に行ってください。 自分たち職員の強い偏見が殺処分数を増やしていることに気付くと思います。</p>
2	犬の殺処分廃止をください	<p>徳島県の殺処分の現状は自身で把握理解されてると思います。 どうか早期に殺処分廃止してください。</p> <p>命を大切にする授業とか、徳島県の学校では子どもたちに教えていますか? 矛盾がないよう、子供達にも話せるようにプライドを持ってください。 とても恥ずべき現状であることを自覚して改善願います。</p> <p>ボランティア団体様と協力して譲渡、里親制度を取り入れて欲しいです。 殺処分ゼロの県がどのようにしているのか知る手段はあると思います。</p>
3	殺処分を廃止	<p>全ての動物は何の罪もありません。自然に生まれ自分達で生きてきた。人間に殺される理由がない。仏教の教えは全ての生き物の不殺生を説いています。もしあなたが野犬で生まれてきて殺生されるのを喜びますか。人間も動物も同じ尊い命です。動物は大切な家族です。殺生を廃止し、生き物に優しい県になって下さい。</p>
4	ドリームカーについて	<p>何故そんな残酷なことをするのか理解できません。走りながらにして犬や猫を殺す行為をどのように思われますでしょうか。どんなに苦しくもがきながら死んでいくか。平気なのでしょうか。殺処分事態おかしな行為かと思います。命をどう、とらえているのか。大切に何故思えないのか、そんな非道な行為は止めて頂きたくメールいたしました。</p> <p>人としてどうなのでしょう。</p>

動物愛護について

	タイトル	意見等
5	保護犬保護猫の殺傷処分を止めてください	<p>保護猫、保護犬の殺処分を直ちに止めてください。 人間が勝手に終わりを決められる命など存在しません 人間以外の命をも尊重して大事にする県は人間にもやさしい県です。 全ての生き物と共生するそんなやさしい県政を目指してください 保護犬や保護猫を保護し続けるのにお金が要るのなら、クラウドファンディングで集められます。殺処分に反対する人は日本中にたくさんいます。皆が保護された猫や犬たちの命を救うためにだったら資金を援助することを望むでしょう 罪もない生き物を殺す前に捨てる人間を罰し、捨てる行為を減少させるべきです。 お願いします。 殺処分を止めてください</p>
6	動物達の殺処分について	<p>徳島県にはドリームカーなるものがあると聞きました。 何をするためのドリームカーなんでしょうか? そして行政とある業者とお金のやり取りをし犬を引き渡してるとも聞いていますが、そんな事が許されるんでしょうか? 税金納めてる国民をバカにするのも程々になさってはいかがですか? 日本をアニマルウェルフェア後退国にさせ続けてるのは行政の方々です。 どうか私達の血税を命を殺す為ではなく生かす事に使ってください。 徳島県が改めないのであれば今後一切徳島県へは旅行にも行きませんし徳島の物は買わないことにしますし私の周りの方々へもお知らせします。 殺処分反対！！</p>
7	犬猫の殺処分を止めて下さい	<p>私は札幌在住です。 定年後にはなりますが、旅行に行こうと思っております。がしかし、全国トップ3の殺処分県である事を知りそんな県に行くのはヤメようと考えが変わりました。 札幌はもう、建て替えて 殺処分する部屋を無くしました。建て替えろとは言いませんが、考えを変えて頂けませんか? 全国各地、世界的にも動物と共に共生する為にどうしたら良いかを考え対処も法律も変わっている現状をちゃんと見て下さい。</p>
8	SNS	<p>SNSで目安箱のURLや無許可で掲載を禁じている捕獲した犬猫の写真が出回っています。 徳島県は酷い県だ、などと扇動もされているので犬猫の殺処分数の公表も写真の公表もやめられてはどうでしょうか。</p>
9	動物、犬猫の殺処分について	<p>犬猫の殺処分回避のための対応が他県に比べなされていないように思います。 ネット掲載期間が短いと感じます。 殺処分に費用を充てるなら、去勢手術代に充当してもらえませんでしょうか?よろしくお願いします。</p>
10	野犬、保健所持ち込みの犬	<p>ツイッターをきっかけに、犬の里親募集をよく見るようになった者ですが、保健所などの犬の里親募集の掲載期間が短く、殺処分になるのも早いと感じました。 ツイッターやネットで見たところ、予算の関係で、ガスを少なくし、苦しんで死んでいく犬の実態映像を見ました。 予算を増やし、里親募集期間を長くしたり、殺処分する場合も、注射などで苦しみが少なくすることはできないのでしょうか。 生体販売を禁止したら殺処分も減るのかもしれません、法律上されていない事や、ペットを捨てる方も多く、大変なのはわかりますが、他の改善できそうな、不要な予算を回し、少しでも多く犬の譲渡できる環境を整えたり、殺処分でもお金をかけて、苦しみが少なくしていただく事を強く希望します。どうか、よろしくお願いいたします。</p>